

言葉の研究

2021年8月25日

柴本 和夫

① ナンダカンダでスッタモンダのオリンピック

- ・例年の夏は、「冷やし中華はじめました」が定番でした
⇒ 自粛営業休業につき、今年はやむなく「オリンピックはじめました」に変更
- ・五輪会場に梨が届きました。西表(いりおもて)島の梨～名前は「いり・おもて梨」
- ・オリンピックの「あおり報道」は、五輪賛歌～オリンピックは「賛歌」することに意義がある
- ・五輪がスタートし、反対の声が変化、五輪の「見方」が変わって、五輪の「味方」が増えた
- ・朝ドラのモネは～おかえりモネ ゴルフで銀メダルのモネは～ありがとうモネ
- ・谷亮子のキンとは……田村で金、谷で金、ママになんでも金
⇒ レスリングのキンとは……姉と妹で金 兄と妹で金 みんなで金
⇒ 総理が気になるキンは……コロナの菌、酒類提供の禁、オリンピックの金

② 河村市長が、金メダルを噛んだ事件（金のシャチホコの前科あり）

- ・大会組織委員会の公式見解～メダルは食べられません。
- ・ペギー葉山の苦言～爪を噛むのは、良くないわ…メダルを噛むのも良くないわ
- ・セーラームーンの苦言～河村市長 好きにかじって、お仕置きよ
- ・「かわむらたかし」の秘密発見＝名前を並び替えると、噛み癖が見える
その1～かしたらかむわ(貸したら、噛むわ)
その2～わたしかむから(私、噛むから)

③ 空耳アワー

- ・大谷に、ホームランと打点の2冠の可能性浮上～大谷は2冠の大器(未完の大樹)です
- ・毎日の報道される「注目」ニュースが～なぜか「中国」ニュースと聞こえる
- ・コロナ禍の「リモート」が～なぜか イモート(妹)と聞こえる
- ・小此木惨敗の理由～横浜市民は、「おこのぎ」が「おこのみ」でなかった

④ 世相の話題

- ・「冷奴」と書いたTシャツの外人の願望とは ⇒ (冷たい・やつ) : クール・ガイ
- ・サッカーのメッシが移籍。その決意表明とは～新天地で滅私(メッシ)奉公します
- ・「成願成就」のジェリー藤尾～本当に、遠くに逝っちゃった (享年81歳)

⑤ アントニオ猪木の呼びかけは～「元気ですか？」

- ・山梨県民には、特別な呼びかけがあります。……それは「元気甲斐？」デス
- ・「酢」を飲んで元気ハツラツな国民の返答…………それは「元気で酢！」デス
- ・人形は「顔が命」。私の命は「酢」と言う総理…………それは「酢が命」の、「酢が」デス

リモート終了後の初リアル例会。久しぶりの挨拶は「元気甲斐？」と「元気で酢！」
おおいに笑おう～ジョークサロンで